

## PENGARUH SOEKARNO dan SJAHRIR

Kaliurang, 30 April.

Mac Purdue, koresponden Ass. Fress yang sekarang meninjau di Kaliurang telah menulis keadaan2 yang dilihatnja di daerah Republik, menurut penglihatannya sendiri, dan pemandangannya ini telah di „cull” keluar negeri oleh koresponden Amerika itu, untuk disiarkan.

Antara lain ia mentjeritakan keburukan yang dilihatnja, tapi disamping itu tidak lupa mengakui pengaruh Presiden Sukarno dalam kalangan rakjat umum.

Katanja, „Prestige Presiden Sukarno tidak luntur2, ia atjap pergi melawat dan sering menjerukan persatuan selagi Republik „diudji” dim perundingan2 dibawah penilikan UNO”.

Purdue mentjeritakan djuga tentang kembalinja Sjahrir.

Menurut Purdue pulangnya Et. Sjahrir ke ibu kota Republik buat memenuhi panggilan Sukarno untuk „berembuk” dan „memberi nasihat” kepada delegasi Republik bisa djadi besar maknanya. Beribu2 Republikan yang setia berharap dia bisa djadi alat buat memperbaiki dan menggembeng persatuan. Tetapi tidak ada petanda2, baik dari Sukarno maupun dari Sjahrir, bahasa ada rancangan memasukkan „mahaduta merata” itu kembali kedalam pemerintahan.

Dalam sementara itu, tekanan in flasi yang menjakiti, kekurangan barang2 tenun dan lain2 barang pengangguran, kepadatan penduduk, ketiadaan pengangkutan dan hedjahatan, masih belum berkurang.

Jogja berdengung dengan selentingan dan omelan2 tentang korupsi didalam pemerintahan. 6 orang pegawai Pemerintah telah ditangkep karena menggelapkan uang-kertas 100.000.000 yang ditjatak tetapi tidak didaftarkan. Mereka telah mentjatak dan menjerbarkan 6.000.000 upiah dari uang tipu. Di Solo mahasiswa2 bertindak sendiri menjerkep segolongan bekas peradjurit yang berkelakuan sebagai gangster. Mereka memeras desa2. Disekitar Jogja pegawai2 Polisi terpaksa melakukan penggerebekan besar2an terhadap gerombangan bandit yang bersendjata.

Kekalahan Republik diwaktu „aksi polisi” merupakan pukulan hebat kepada bahtera negara. Sekarang bahtera itu berlumba dengan Waktu, oleng meleng menu dyu pangkalan penyelesaian politik, tudjuannya buat masuk didalam Negara Serikat Indonesia.

## Komunis djadi Sosialis Biang keladi kesulit-tan di Djerman

Berlin, 29 April.

Maksud Rusia untuk merobah nama Partai Komunis di daerah pendudukan Barat di Djerman akan menimbulkan kesulitan2. Sk. resmi Soviet mengemukakan pada hari ini, Partai Komunis di zona A. S., Ingeris dan Perancis akan di tukar namanya menjadi Partai Rakjat Sosialis. Sebuah penerangan Partai Komunis mengatakan, „Partai sekarang memperdjukan bukan saja hanya kepentingan as buruh, tetapi djuga kepentingan an seluruh rakjat Djerman”.

Tetapi diduga negara2 pendudukan Barat akan menghalangi maksud Komunis tsb di daerah mereka. Seorang pembesar Amerika me ngatakan, „kalau Komunis minta izin kepada kami menukar nama partainya, kami akan menundjukkan kepada mereka, bahwa mereka berbuat palsu, kalau mereka me ngatakan mewakili kepentingan seluruh rakjat Djerman”.

Selanjutnja dikabarkan, bahwa tadi malam A.S. dan Ingeris me madjukan sanggahan kepada Soviet, karena di daerah pendudukan Rusia diizinkan Partai Nazi me bentuk kembali organisasinya dengan nama Partai Nasional Demokrat. — (A.P.)

# TENTERA MESIR BERGERAK KEBATAS PALESTINA

## DAN KEADAAN DALAM REPUBLIK

Republik Indonesia akan mengirinkan delegasinya ke Olympiade Internasional yang kedua belas yg akan dilangsungkan mulai bulan Djuli jad di London. Delegasi ini hanya akan meninjau belaka dan mungkin dipimpin Sultan Hamengkubuwono sendiri.

## Apa maksud Neher datang ke Jogja?

JOGJA, 29 April.

Mr. Neher wakil pemerintah Tertinggi Belanda hari ini telah sampai dilapangan terbang Maguwo dari Djakarta. Beberapa kalangan menghubungkan kedatangan Mr. Neher dengan perundingan di Kaliurang, yang menurut berita paling belakang berdjalan dengan alon2 benar.

Selanjutnja kor. „Antara” di Kaliurang mengabarkan bahwa pagi ini telah diadakan pertemuan informal antara sub-komisi ekonomi yang telah dipetjahkan menjadi beberapa komisi kegiatan, yang akan merundingkan soal perkapalan, politik dan blokade.

## Kongres Gapki dibatalkan

Yang berlangsung hanya konferensi tertutup

MAKASSAR, 30 April.

Dari Makassar dikawatirkan hari ini oleh djuru warta „Waspada”, bahwa Gabungan Perdjuaan Kemerdekaan Indonesia yang sedianja sedjak kemarin sudah melangsungkan kongresnja di Makassar telah membatalkannya, sedangkan sebagai gantinya hanya dilangsungkan konferensi tertutup melulu untuk dan dihadiri oleh wakil partai yg bergabung dim Gapki. Dikabarkan selanjutnja bahwa dari pihak partai tidak boleh lebih 99 wakil yang akan hadir. Sebab2 terhalangnja kongres ini tidak dikabarkan, tapi diduga yang berkuasa mengadakan larangan ini adalah undang2 „staat van beleg” yang masih berlaku hingga sekarang. Pernyataan simpasi panitera Gapki terima dari mana2. Sukardjo Wirjopranoto dari Mimar Indonesia turut meninjau.

## BEGITULAH ORANG MENDIRIKAN „NEGARA2” . . . .

Pada minggu2 yang akhir ini di Nederland — dan tidak saja di Nederland — telah banjak keinsjafan akan pengertian demokrasi.

Dalam hal ini, menurut tradisi, yang terutama: penghormatan atas putusan orang banjak, dan kewadjiaban golongan yang ketjil untuk menjetudjui putusan2 itu.

Maka tentunja saja, mereka, yang meminta kepada pihak yg lain, supaya mereka melaksanakkan kewadjiaban2 kedisiplinan demokrasi, harus membuktikan keinginan mereka untuk melaksanakkan kewadjiaban itu dengan tingkah lakunja.

Tentu saja dinegeri Belanda timbul kemarahan yang besar karena tidak ada demokrasi yg sedemikian kembali muntjul lagi sebuah negara Djawa Barat yg didjampi dari „tropa-helm”nja van Mook.

Untuk kemarahan yang sebagai ini benar2 ada alasannya. Negara Djawa Barat sebenarnja telah didirikan oleh berbagai2 kiat (manuvre), yang satu persatu telah direka semula tidak akan menghormati keinginan

## Cominform buat Timur Djauh

Diplomatik koresponden dari harian „Daily Telegraph” mengatakkan London merasa tjuriga berkenaan dengan kegiatan Komunis yg kian bertambah ditamah djadjaan acv. lindungan Ingeris. Katanja se mendjak Cominform dibentuk diperbanjak usaha buat melakukan pemberontakan dan sabotase ekonomi ditamah djadjaan dari Kera djaan Pendjadjah.

Kawasan yang terantjam ialah Asia Tenggara dimana „Cominform Timur Djauh” tidak lama lagi akan diumumkan dibawah pimpinan Komunis Tiongkok, demikian kami batja di „Straits Times”.

Di Bangkok kini sudah dibuka perdjuaan Rusia yang kelak akan menjadi markas besar buat memadjukan rantjangan Komunis di Asia Tenggara.

## Bogota njaris krisis

Bogota, 29 April.

Sudah selasai persoalan di konferensi Bogota dan dapatlah konferensi tersebut ditutup buat sementara mulai hari Djum'at.

Perselisihan tentang klausule yang hendak dimasukkan oleh AS kedalam perdjandjian ekonomi telah berachir menurut yg diusulkan Amerika Serikat.

Clausule yang diusulkan A.S. itu berbunyi: „tiap2 negara dari 21 Republik benua Amerika yang hendak membatalkan milik asing harus mengganti kerugian yang empunya dengan segera, sepadan dan efektif”. Sebagai diketahui Mexico menentangnja, tetapi kalah suara, karena usul AS diterima dengan 14 lawan 5 suara. — (AP).

## Partai kiri Itali semakin kokoh

Roma, 29 April.

Pengurus pusat dari partai Sosialis Itali menerangkan berhubung dgn pemilihan2 umum partijnja tidak akan keluar dari volksfront.

„Tenaga reaksi bersatu menentang partai2 kiri dan mentjo ba menindis orang banjak yg selama 20 th. paling belakang telah menentang faschis dan tindakan yg tak sah”, demikian diterangkan dalam keterangan itu, dimana dikatakan bahwa gerakan2 pemilihan disana disokong oleh satu offensief besar dari negara2 kapitalis.

Keterangan ini mengenai partai Kristen demokrat yang telah kehilangan sifat partainya dan merupakan ditatuur kapitalistis.

Kapal perang Pemerintah Nasional Pekiyang telah dapat meloloskan dirinja dari Yinkow di Selatan Mantjuria yang telah diduduki Komunis. Kapal tersebut telah sampai dengan selamat di Hulatao, demikian dikabarkan oleh surat2 kabar Tiongkok pada hari ini.

Kapal perang itu djatuh ketangan Komunis ketika mereka merebut Yinkow dalam penghujung bulan Peberuari.

Sebuah surat kabar Tiongkok menerka, bahwa Komunis akan melantjarkan offensif musim semi kira2 pada pertengahan bulan Mei depan di Mantjuria. Katanja, kaum Merah Tiongkok telah menjelesaikan persiapan2 untuk offensif tsbt.

## Tekanan Amerika dibalas dengan minjak

Cairo, 30 April.

Menteri Perhubungan Desioui Abaza Pasha mengatakan hari ini, bahwa tentera Mesir yang besar telah dikirimkan keperwatan Mesir-Palestina.

Menteri tersebut mengatakan dalam satu interviu, bahwa AS melakukan tekanan di Mesir

dan negara2 Arab lainnja untuk mengalih mereka dari rantjangan mereka memerangi Zionisme di Tanah Sutji.

Kata Desioui Pasha selanjutnja, Arab melawan tekanan demikian dengan antjaman akan membatalkan konsesi minjak bagi Amerika di Timur Tengah. — (AP).

## Ceasefire di Baitul Mukaddis

Baitulmukaddis, 29 April.

Bangsa Arab menghentikan pengungsian setjara besar2an mereka dari Baitulmukaddis, ketika sampai kabar, bahwa UNO telah memerintahkan gentjatan sendjata dikota tua yang dilindungi tembok itu.

Dahulu usaha2 untuk menghentikan pengungsian gagal, walaupun konsulat2 dari negara2 Arab yang berdampingan meminta uang djaminan sebanyak 100 dollar dari tiap2 pengungsi, yang hendak masuk ke negara mereka, sebelum mereka memberikan pas. Yang itu dikembalikan, djikalau pengungsi kembali ke Palestina.

Sementara itu Jahudi berusaha pula melarikan diri ke Tel Aviv dari Jerusalem, hal yang sangat berbahaya oleh tembakan2 Arab. Djalan raja yang dipergunakan oleh Jahudi untuk menawakan perbekalan bagi bangsanja di Baitulmukaddis, berada dalam tekanan Arab yang hebat. — (U.P.)

## Offensif komunis besar2an di Tiongkok

NANKING, 29 April.

Sementara itu berita Pemerintah di Nanking mengumumkan, bahwa tentera Nasionalis telah merebut kembali kota Paokhi dan Pihnsen di propinsi Shensi Barat, yang terletak di Barat dan Barat Laut Sian. — (AP).

Dan sudah itu orang boleh lagakkan — dan pada tempatnja — djika semuanya berdjalan dengan bersih dan baik akhirnya kata yang penghabisan adalah menurut suara rakjat.

„Ingeris mengatakan kepada kami mereka tidak bermaksud alat pemerintahan djadi ka-tian-gundu, tetapi hal yang begitu sudah kedjadian. Ditapak kekafian ini kami kelak bangunkan negara Jahudi baru. Apa bangsa Arab akan berbuat saia tidak tahu; tetapi masa peralihan bisa lebih tenteram kalau kekafian ini tidak kedjadian”, kata djuru bitjara tsbt.

Singapura, 30 April. Federasi Serikat2 Sekerdja membatalkan niat mengadakan rapat raksasa dan pawai sesudah Pemerintah mengantjamen menggunakan kekerasan buat membasmi, dengan serdadu kalau perlu.

Federasi mentjela antjaman itu. — (UP).





DJIHAD

E.E. PALESTINA

Hawa mesiu akibat peperangan yang tidak diumumkan antara Arab dengan Yahudi sekarang telah meliputi angkasa bagian terbesar daerah Palestina.

Perhatian dunia dalam beberapa hari ini tertuju kesana, siaran2 radio luar negeri hampir 2/3 beritanya mengabarkan berita pertempuran yang sekarang sedang berkecamuk disana.

Dunia Islam memandang soal Palestina sebagai salah satu soal yang terpenting, yang harus dipertahankan. Segenap negara Arab memandang Palestina, sedikit dan sedikitnya sendiri.

Ditinjau dari segi sejarah, maka bangsa Arab tidak mudah disuruh pertjaja akan "keadilan" putusan yang sudah berkali-kali diperbantukan oleh Perserikatan Bangsa2 di Lake Success. Bahkan letak Palestina yang menghadap ke Lautan Tengah serta dengan perhubungannya yang lepas kedaratannya, adalah merupakan tempat yang baik bagi siapa yang dapat berkuasa disana. Palestina buat orang Arab, berarti satu antara sarat hidup yang terjamin buat seluruh negara2 Arab, baik dilapangan apapun juga.

Arab Palestina adalah bangsa yang sederhana, 80% hasil gandum Palestina adalah dehidrat mereka. Perusahaannya dan kerajinan mereka amat lemah, dan ini bertentangan dengan kegiatan bangsa Yahudi yang mendapat ketjukung dalam segala2nya, umpamanya Negev yang tadinya padang pasir tandus sudah jadi kolonisasi orang2 Yahudi di baru yang sudah menghasilkannya.

Semendjak Inggris berkuasa disana, tindakannya kedjurusannya ini telah diawasi oleh bangsa Arab, pengorbanan mereka tidak ketjil, dan sebagai hasilnya Inggris sudah keringatan, hari 15 Mei yang dekat ini adalah hari Inggris melepaskan kekuasaannya.

Sekarang U.N.O. tjampur tuangan, difront muka berdiri Amerika Serikat.

Keputusan untuk membagi Palestina adalah pintjangan sekali, Negeri itu dibagi dua, yaitu negara Arab dan negara Yahudi, masing2 berkuasa menjalankan pemerintahannya sendiri. Kota sutji Baitul Mukaddis dibawah tilikan internasional. Disamping itu diadakan pula kesatuan ekonomi buat seluruh Palestina, kesatuan douane, kesatuan wang, wiselkoers, tali kawat, pelabuhan, lapangan terbang, pengairan, lampu, irigasi dan . . . . .

Sudah tentu rantjangan ini kan das, dan kabarnya akan dibitjarkan lagi kembali, supaya dapat diadakan "pemerintahan perwalian" ("trusteeship") buat sementara, djuga lebih kurang dengan tjara seperti diatas.

Apa yang telah dapat dilihat di belakjanjaj laraj oleh negara2 Arab terhadap intervensi dunia luar ini tidaklah meluputkan ketjuriaan mereka bahwa dalam intervensi itu tetap terkandung maksud mengemukakan Yahudi sebagai perisai belaka supaya Arab tetap tidak mempunyai hari kemudian yang kuat, dan dalam keadaan itu sumbu2 kekajaan dapat dibagi2 oleh kapitalis internasional.

Oleh sebab itu tidak heran, yang segenap negara Arab menolak keputusan U.N.O. Ada dikabarkan, Jahudi djuga keberatan, akan tetapi kabar ini tidak selaras dengan kebenaran, sebab bagi Yahudi dari pada tertumpah baik singit.

Satu kabar BBC kemaren mengatakan Arab dan Yahudi sudah setuju untuk mengadakan gentjat

MUSTOPO MENJANGKAN

Jogja, 29 April. Djenderal Major Republik Mustopo, yang namanya disebut2 oleh RVD didalam peristiwa Surabaya dimana dilakukan penangkapan bersarta terhadap penduduk Indonesia oleh Belanda telah menemui Dr. Leimena, ketua panitia keamanan Republik, kepada siapa ia menjanggah tuduhan atas dirinya itu.

Diperoleh kabar bahwa Panitia keamanan akan mengambil tindakan terhadap pengumuman Belanda tsb, yang dianggap menimbulkan agitasi dan tuduhan. Belanda ada menerangkan bahwa "penangkapan yang dilakukan Belanda adalah akibat infiltrasi TNI yang mempunyai sifat komunis". Menurut keterangan Belanda Djenderal Major Mustopo telah merantjangan2 gunanya menimbulkkan kerusuhan dikota tsbt.

KEADAAN PALESTINA

Dalam gambar ini nampak pembagian mana daerah yang masuk untuk Arab dan mana daerah yang masuk untuk Yahudi. Bertanda garis merah: untuk Arab. Jaitu, diselatan berbatas dengan Mesir dan menghadap kelaut Tengah sebahagian. Selain itu terdapat daerah pegunungan Judea, Samaria (ditengah) dan keutara Galilea.

Pusat perindustrian Arab terdapat di Jaffa, Nablus dan Hebron ketjangan dalam daerah Arab, sementara Palestine Potash Company (bahagian utara dari Laut Mati) djuga terletak dalam daerah Arab. Lapangan terbang Lydda untuk Arab.



Gromyko, wakil Rusia menerangkan, rantjangan Amerika tersebut dengan jelas menggantungkan keputusan tentang soal Palestina, kepada sub-komisi itu semata2, yang wakilnya hampir rata2 anti pembagian Palestina.

Wakil2 Arab menjokong rantjangan itu, tetapi wakil Syria Faris el Khouri, menjatakan bahwa dalam rantjangan itu tidak terdapat pendirian yang positif tentang bentuk Trusteeship.

an sendjata yang diputuskan oleh Dewan Keamanan, khusus untuk Daitulumkaddis, (Jerusalem), mak sudjanja untuk memelihara kota sutji itu dari kemusnahan.

Kalau keputusan ini harus dijajalkan, maka tumbuh lagi satu soal lain, karena Amir Abdullah, raja Sjarbil Ardan (Transjordan), satu2nya negara Arab yang tidak masuk anggota UNO, telah memutuskan untuk menjerbu Palestina.

Beliau, adalah putera marhum Sjarif Hussein, radja Mekkah yang dahulu. Bagi bangsa Arab, pedang yang dihunus oleh Abdullah pada hari ini adalah merupakan satu tjatetan sedjarah, sebagai penambah sedjarah Sultan Salahuddin diabad pertengahan. Keputusan djihad beliau memperlihatkan satu peristiwa yang tambah menjulitkan bagi UNO untuk melantaskan angannya. Pingga sekarang, tentera internasional yang akan dikirimkan ke Palestina masih belum ada.

Walupun demikian, situasi belum dapat digambarkan bagaimana akan sudahnja, dan U.N.O. sendiri seperti tidak mengetahui apa yang akan diperbuatnja.

Perdamaian menurut charter U.N.O. memang terantjam karena Palestina, tapi disamping itu kemerdekaan dan hak luhur bangsa Arab pun akan lebih terantjam pula karena peristiwa Palestina ini.

Tindakan apa yang akan diambil oleh Arab Liga berhubung dengan berkebarnya api peperangan di Palestina, belum dapat diketahui, tapi walau bagaimanapun dapatlah kiranya dipahamkan, bahwa apabila Arab Liga serempak maka berarti UNO kesudahannya peristiwa itu kejak adalah merupakan pil yang sepahitnja . . . . .

PERUNDINGAN INDONESIA/BELANDA: GARA<sup>2</sup> BELANDA MAU DAPAT BANJAK

Perundingan djadi tertegun

Djakarta, 29 April. Menteri Penerangan Republik Mohamad Natsir dalam satu intervjui hari ini menerangkan, bahwa satu pihakpun tidak akan mendapik keuntungan dengan mempergunakan taktik "alon2" dalam perundingan2 yang sekarang ini.

Kata Natsir, "Mestilah hendaknja dapat dimengerti, bahwa sedjak naskah Renville ditanda tangani, banjak tempo yang terbuang dengan pertjuma, hanja untuk mentjotjokkan

Pada tanggal 19 bulan II pihak Republik telah memadjukan nama2 anggotanja untuk

perundingan bersama seperti yang termaktub dalam naskah tentang procedure perundingan2, tetapi pihak Belanda baru memberikan daftar anggotanja beberapa minggu sesudah itu, sehingga perundingan komisi bersama dalam soal politik, ekonomi dan sosial baru dapat dimulai dalam minggu ini dimulai pada 15 Maart.

Waktu ditanja, sampai dimanakah perundingan mendapat kemajuan, Menteri Natsir menjawab: "Betul, dalam beberapa pasal telah tertjapai persetujuan, dan beberapa soal lainnja masih lagi dalam pembitjaraan, tetapi banjak lagi pokok2 pembitjaraan yang belum pernah disinggung2 dalam agenda pembitjaraan sampai sekarang ini".

Menurut Natsir, ini adalah karena perbedaan 2 pendapat yang berlainan, berkenaan procedure (tjara) untuk mentjapai penyelesaian nanti.

Kata Natsir, pendirian Republik ialah, bahwa segala2nja yang telah ditjapai oleh Republik, jg sudah di konsolider atau yang sedang dikonsolider sampai waktu sekarang ini hendaklah diakui dan dijadikan dasar untuk mentjapai tujuan bersama jaitu Negara Indonesia Serikat dan Unie Indonesia-Nederland.

Tetapi sebaliknya Belanda memproklami meliquideer segala2nja yang telah dilaksanakan Republik sendiri selama ini, seperti kekuasaan Republik didalam daerah Republik, kedudukan Republik diluar negeri, serta menempatkan itu semua kembali dibawah kedaulatan Bid dan nanti, seandainya Negara Indonesia Serikat telah didirikan baru dikembalikan kepada rakjat Indonesia Serikat.

"Pertikaian seperti inilah membuat waktu sangat banjak terbuang untuk mengatur pokok2 pembitjaraan", kata Menteri Natsir akhirnya.

DRS. HATTA BAKAL KETEMU CRITCHLEY

Jogja, 29 April. Diperoleh kabar, bahwa besok pagi wakil perdana menteri Drs. Mohd. Hatta akan menemui anggota Australia pada Komisi Djasas Baik Critchley di Kaliurang untuk merundingkan berbagai2 soal.

ABD. KADIR DAN "REPOLUSI SOSIAL" DI SUM. TIMUR

Republik adalah pelopor dari kemerdekaan Indonesia

— KATA 'DEN KADIR

Menurut Abdul Kadir, walaupun bagaimana sekalipun Revolusi Indonesia lambat laun akan tertjapai djuga dan sjarat paling utama ialah bukan sadja mentjapai kemenangan dalam revolusi ini, tetapi mentjapai kemenangan dalam perdamaian.

Ketua delegasi Belanda membenarkan bahwa Republik adalah motor dan pelopor dari perjuangjan kemerdekaan Indonesia.

Mengenai soal Negara Indonesia Serikat yang akan dibentuk bersama itu, Abdul Kadir mempunyai pandangan bahwa gabungan negara ini tentu akan mempunyai perhubungan yang merdeka dengan luar negeri.

Ia sesungguhnya tidak setuju bahwa Unie yang kelak akan terdiri dari Negara Indonesia Serikat dan keradjan Belanda akan dikemukakan oleh kekuasaan Belanda yang mendjadi "super staat" (negara yang lebih tinggi derdjatnja), seperti yang telah dipokroli oleh Professor Rome, ketua fraksi Katholik dalam sidang Balai Rendah Belanda baru2 ini.

Menurut kalangan yang mengetahui tentang djalannya perundingan plebisiet untuk atjara tersebut, hari ini memutuskan untuk mele takkan atjara itu kemuka panitia politik bersama kembali besok (hari ini. Red. "Wsp").

Atjara tsb tidak akan dibitjarkan untuk sementara menunggu keputusan dari panitia sentral.

Rupanja tidak didapat persetujuan, tentang pertikaian paham, di daerah manakah plebisiet akan dilaksanakan.

Pihak Republik telah merasa keberatan bahwa plebisiet mesti diadakan di daerah Republik.

Batu yang lain dimana perundingan itu terbentur, adalah, tafsiran aari waktu plebisiet itu dimulai, seperti yang termaktub dalam per dandjangan Renville.

Menurut tafsiran Belanda, plebisiet baru dilaksanakan sesudah nju 6 bulan tertjapai penyelesaian politik; djadi berlainan dengan isi dokumen Renville, yang dengan gijih telah dipertahankan oleh Republik betul2 seperti menurut waktu yang telah ditentukan dalam naskah tersebut, yang dikira dari hari mulai naskah itu ditanda tangani.

Djuga pembitjaraan tentang soal Unie Indonesia Belanda mentjapai hasil jg djauh dari memuaskan. Djum'at ini, steering komite akan bertemu kembali, mentjotjokkan agenda untuk perundingan2 minggu yang akan datang, dan djuga akan memutuskan apakah perundingan akan diteruskan di Kaliurang atau kedua delegasi akan kembali ke Djakarta.

Dari pihak Belanda diperoleh kabar, bahwa delegasinya akan kembali ke Djakarta pada 3 Mei.

DJALAN JANG LAIN DARI PLEBISIT?

DJAKARTA, 27 April.

Kalangan yang berdekatan dengan delegasi Republik di Djakarta belum dapat memberi keterangan yang pasti tentang apa yang dimaksud dengan djalan lain, seperti diwartakan oleh "Aneta" kemarin malam dari Kaliurang untuk mendengar keinginan rakjat selain dari djalan plebisit.

Kalangan tersebut menerangkan kepada "Antara", bahwa menurut tafsiran historis, dari persetujuan Renville tidak ada terlihat djalan lain dari pada mengadakan plebisit di daerah2 yang dipersoalkan (area in dispute). Hal ini djuga sudah dijelaskan oleh KTN dengan perantaraan Prof. Graham waktu dia di Kaliurang memberi penjelasan tentang persetujuan tersebut.

Seperti diketahui, dari dialah datang sembojan "From the bullet to the ballot". Penjelasan itu telah dihubungkannya kepada art. 1 naskah Lingardjati, dimana ditjatakan, bahwa pemerintah Belanda mengakui kekuasaan de facto Republik yang meliputi Djawa, Madura dan Sumatera, serta pulau2 se kelilingnja. Dengan adanya gerak an militer Belanda bulan Djuli jl. maka bertentangan dengan isi persetujuan itu yang mengatakan, bahwa dengan segera akan dimulainya dengan pengembalian daerah2 yang diduduki Belanda kepada Republik, djustru daerah2 yang diduduki itu mendjadi bertambah luasnja, di Djawa hampir sepertiga dari luas pulau tsb.

Tetapi menurut tafsiran gramatika, memang dalam persetujuan Renville ada disebut tentang kemungkinan mendengar suara rakjat dengan djalan lain dari mengadakan plebisit. Kalangan tsb menjatakan pendapatnja, bahwa mungkin Belanda sekarang memadjukan adanya "negara" Pasundan, Sumatera Timur dan Madura sebagai suatu pernjataan yang riell dari kehendak rakjat. Tetapi djuga mungkin dikemukakannja, bahwa dengan terbentuknja negara Indonesia Serikat yang berdaulat dan merdeka, toh tidak ada alasan lagi untuk mengadakan plebisit, hingga titik berat hanja sekarang diletakkan pada penentuan garis batas negara-bagian yang satu dengan yang lain.

Seperti diketahui, pendirian Republik dalam hal ini ialah, bahwa Republik hanja mengakui 3 negara bagian: Republik Indonesia, Indonesia Timur dan Kalimantan.

Kabinet Pasundan dirasmikan

Bandung, 29 April.

Pada hari Chamis pagi didalam parlemen diumumkan pembentukan kabinet Pasundan, sunannja serupa dengan yang telah diarsikan semula oleh koresponden Aneta jaitu:

Perdana Menteri dan Dalam Negeri: Adil Puradiredja.

Ekonomi: R. Demidikusuma.

Keuangan: P.J. Gerke.

Pengadjaran: R. Judakusuma.

Perhubungan: Tan Hwat Ti-ong.

Sosial: Dr. Raden Bunjamin. Sebagaimana dikabarkan semula urusan kesehatan dan kehakiman dipegang oleh fraksi Indonesia.

Dendadikusuma bukan anggota parlemen, tetapi bekas patih di Tjirebon, demikian djuga Judakusuma.

Gerke sekretaris umum dari pemerintah Belanda. Ir. Tan bukan anggota golongan Tionghoa dan duduk dalam komisi penghubung dari konperensi Djawa Barat kedua.

KE INDONESIA

Singapura, 29 April.

Didapat kabar, bahwa pemerintah India tidak lama lagi akan mengiriskan suatu rombongan kebudayaan ke Indonesia.



Disamping . . .

"TOEWIJZING"

Sebagai ternjata dari berita2 yang sudah tersiar, di beberapa tempat dikeluarkan peraturan larangan rapat2 untuk 1 Mei.

Mungkin yang keromo2 yang tadinya belum tahu apa2, djadi tertarik untuk mengetahui dan peladjar soal itu.

Memang sudah tabiat manusia, tiap2 yang dilarang djadi perhatian . . . .

Maklum, tjutju Adam dan Hawa. Buah chuldi yang dilarangan Tuhan, itu djugalah yang dimau oleh sepaasang merpati itu.

Bitjara soal2 larangan, si Djoblos yang menindjau soal itu dari segi tjara perniagaan zaman sekarang, teringat kongres Gapki di Makassar.

Kongres itu dibatasi, dan tjuma dikasi "toewijzing" untuk mengadakan konperensi sadja.

Rupanja hawa "toewijzing" bisa mendjalur djuga kelain soal . . . .

Ini soal Gapki.

Tentang soal "1 Mei", si Djoblos berani pastikan tentu tidak ada tawar-menawarnya. Tegasnya, walau bagaimanapun tentu tidak bisa adakan peringatan untuk itu.

Semakin ada "deviezen" di Praag, semakin tidak mungkin dapat "toewijzing".

Ini si Djoblos berani djamin . . .

SI KISUT.



# Gerilja jg membingungkan Perantjis

Saigon, 29 April.

Operasi militer Perantjis di Indo china Timur menghadapi keadaan yang makin lama makin buruk, de mikianlah pendapat penindjau2 yg netral di Saigon. Hanjalah djika lau orang Perantjis dapat mentja pai penjelesaian politik dengan b angsa Annam, mereka bisa sela- mat.

## Masih kurang tentera untuk membasminja

Dengan tentera yang ada pada mereka, demikian diterangkan oleh seorang yang mengetahui, Perantjis tidak dapat menyelesaikan peperangan dengan berhasil baik dengan pasukan2 gerilja dimedan pertempuran.

Mereka hanya dapat memegang kota2 besar, membuka djalan-djalan perhubungan, menempatkan pengawalan militer di daerah perkebunan dan sekalis melancarkan serangan ketjil2-an untuk mengganggu penjeludupan sendjata dan mentjegah pasukan2 gerilja mengumpulkan kekuatannya untuk serangan besar.

Tetapi untuk membasmi pertahan gerilja, kalangan militer Perantjis menaksir, perlu dipakai an tara 300 ribu dan 500 ribu tentera pilihan. Tetapi sekarang Perantjis hanya mempunyai 110 ribu serdadu sadja. Seperti yang dikabarkan, djumlah yang mengantikan serdadu2 yang sakit dan luka parah le bih kurang sedikit dari pada djum lah yang harus digantikan itu.

Dari 110 ribu orang serdadu jg bertempur dibawah bendera Perantjis, 60 ribu masuk golongan Ero pah atau orang Perantjis sendiri, 15 ribu dari Afrika Utara atau dae rah2 lain dari djadjaan Perantjis, dan 35 ribu orang Indochina. Da lam golongan serdadu Eropah itu termasuk djuga 2.500 orang Djer man dalam Legion Asing.

Kalangan resmi Perantjis me njangkal berita2, bahwa banjak orang Djerman dan Afrika Utara yang lari dari tentera. Dikatakan, hanya 80 orang Djerman sadja jg melarikan diri dalam akhir tengah

tahunan 1947, sedangkan pelarian dari pasukan2 „Uni Perantjis” (pa sukan dari djadjaan2) lebih ku rang lagi dari djumlah tsb.

**Kaum Hoa Hao yang sulit.**

Dari 35 ribu orang serdadu Indo china itu, ada kira2 15 ribu orang yang termasuk dalam pasukan2 Hoa Hao dan Caodai. Kedua pasu kan ini adalah yang diambil dan dilatih dari dua sekte agama Hoa Hao dan Caodai, yang telah ber sumpah setia kepada Perantjis un tuk melawan Ho Chi Minh. Tetapi karena itu pula orang Perantjis perlu mendapat penjelesaian poli tik, terutama dengan orang2 Cao dai.

Sebab seperti yang dimaklumkan oleh kaum2 Hoa Hao dan Caodai, mereka mengikuti Perantjis guna mengembalikan kekuasaan kepada Bao Dai, bekas kaisar Annam. Te tapi perundingan antara Perantjis dan Bao Dai tidak lintir djalan nja dan belum djuga lagi tertjapai peresudjuaan yang memuaskan. Ada orang yang kuatir, djikalau orang Perantjis tidak dapat men tjapai penjelesaian dengan Bao Dai, 15 ribu orang kaum Hoa Hao dan Caodai itu mungkin akan ba lik gagang, satu hal yang sangat berbahaja bagi Perantjis.

Bahkan sudah beberapa ratus orang Hoa Hao dari satu kesatuan tentera yang telah lari, setelah me nembak mati opsir2 Perantjis me reka. Sebagai akibatnja, pemerin tah Perantjis mengumumkan kea daan dalam bahaja (staat van be leg) ditiga perempat bahagian pe dalaman Indochina dan menempat kan pemerintah disitu dalam ta ngan militer.

Jang menentang tentera Peran tjis ditaksir kira2 70 ribu orang pasukan gerilja bersendjata, terba hagi dalam regu2 ketjil, jang di utara, kabarnya, dipimpin oleh Ho Chi Minh dan diselatan oleh Ngyuen Binh. Orang Perantjis me nerka sekurangnja 30 ribu geril ja ada ditara, j.i. disentral Ton kin, 23 ribu diselatan, di Cochinchina. Selebihnja menguasai dae rah pesisir Annam, diantara kedua daerah tadi.

**Serangan Perantjis gagal.**

Ofensif Perantjis di Tonkin da lam bulan penghabisan tahun 1947 mempunyai dua tudjuan besar, j.i. memantjing tentera Ho Chi Minh dalam pertempuran terbuka dan menjetop penjeludupan sendjata dari perbatasan Tiongkok.

Tetapi pasukan2 gerilja mengun durkan diri kebuku2 pertahanan nja digunung2 dan orang Perantjis hanya dapat, seperti yang dikabar kan mereka, membinasakan 7 ri bu musuhnya. Sementara itu penje ludupan sendjata djalan terus dju ga, walaupun buat sementara ter henti oleh penjerangan Perantjis. Diselatan hanya satu ofensif „be sar” Perantjis yang berhasil, jaitu penjerangnja disebelah barat Saigon. Oleh komunike Perantjis dikabarkan, kurang dari 300 geril ja yang tiwas, tetapi dikatakannya, organisasi gerilja telah kalang ka but dan banjak sendjata djatuh ke tangan Perantjis.

Oleh karena itu „kata penindjau, tekanan gerilja ke Saigon makin berkurang, jang selama ini melaku kan infiltrasi ke kota tsb, melem parkan geranat kebloskop2 dan tempat2 dangsa dan menjebakkan keadaan tidak aman. Tetapi gerak an gerilja itu sekarang mulai me luas lagi, setelah keadaan di Sai gon selama permulaan 1948 agak tenteram.

**Perantjis akan menjerang lagi?**

Apakah tentera Perantjis kem bal melancarkan ofensifnja lagi, belum dapat dipastikan. Tetapi be berapa sumber menerangkan kalau orang Perantjis mengumpulkan ke kuatannya untuk melancarkan se rangannya setjara besar2an, me reka terpaksa meninggalkan kota2 dengan tidak terdjaga, djuga kon vort seira perkebunan2 besar pun tidak terdjamin lagi dan akan dja tuh dalam kekuasaan gerombolan2 gerilja. — (A.P.)

## PENGUMPULAN ORANG2 BUTA

Singapura, 29 April.

Mulai hari Djum'at tanggal 30—4 sedjumlah 100 orang pe kerdja sukarela akan mengeda ri sedjumlah 4000 buah rumah jang terdiri dari 35.000 pengh u ni dikota Djohor Baru untuk pendaftaran orang2 buta.

Maksudnja ialah untuk mem berikan bantuan kepada orang2 buta itu, baik dalam soal rawat an maupun lainnya. Sampai se karang sudah ada 80 orang2 bu ta jang didapati dan setengah dari djumlah itu berkat rawat an sembuh dari penjakitnja.

Dikabarkan, bahwa usaha se perti ini akan diadakan pula ke tempat2 lain.

## JANG KITA TERIMA

1. Dokoementasi (inti2 siar an pers/radio) No. 1, penerbit: Djabatan Penerangan „Nega ra” Soematera Timoer.

Memuat kritik dan pujjian atas „negara” itu.

Dokoementasi ini salah satu antara banjak buah usaha O.K. Ramli, jang kini bergiat mem perbanjak penerangan menurut tjara dan aliran jang ditudju nja.

Patut djadi perhatian bagi Jahja Jacob atas kelalaiannya terhadap tandingan jang aktif ini.....

2. The Java Gazette No. 4, ke luaran British Chambers of Commerce for the Netherlands East Indies.

„Penerangan” hal perdagang an di Indonesia, jang lebih mi ring ke Belanda.

## Industri didaerah Republik

SEKITAR PERDJALANAN MENTERI SJAFRUDDIN

JOGJA, 29 April.

Setelah mengadakan perdjalanan keberbagai daerah2 Re publik selama 6 hari Menteri Urusan Ekonomi Republik, Sjafruddin Prawiranegara beserta stafnja anggota dari seksi pem bangunan Badan Pekerdja KNIP dan pembesar2 Tinggi dari Panitia Industri telah kembali ke ibu kota Republik kemarin malam.

Sjafruddin telah mengadakan penindjauan ke-15 buah pabrik dari berbagai rupa dike-residenan Solo, Madiun, Kediri, Rembang dan Pati.

Sebagian dari pabrik2 ini ber asal dari sebelum perang atau didi rikan dimasa pendudukan Djepang sedang jang selebihnja didirikan oleh beberapa orang ahli teknik dan ekspert2 bangsa Indonesia.

Dari delapan sampai 90 pCt di antara pabrik2 ini didirikan dari mesin dan bahan2 jang diangkut kedaerah2 jang lebih aman sebaik Belanda mengadakan gerakan kepo lisiannja pada bulan Djuli tahun jang lalu.

Diantara pabrik itu terdapat antara lain pabrik kertas dan potasium di daerah Madiun se dang pabrik kertas karbon, alko hol, kinina dan getah tidak keting galan.

Pabrik2 di Madiun telah da pat menghasilkan lebih kurang 8000 ton potasium sebulan, 7500 sheet kertas dan 700 kertas kar bon sehari.

Pabrik karbon acid dan alko hol telah lama siap untuk di djalankan 4 bulan jang lalu ta pi harus menunggu siapnja pe sawat elektrisnja.

Ditetapkan jang penghasilan sebulan 750 kg. carbon dan 1000 liter alkohol dari 75%.

Penghasilan dari 5 kg. atau 25.000 tablet kinina akan diper lipat gandakan diwaktu j.a.d.

Penghasilan pabrik getah da ri 5 sampai 10 kg. sehari akan diperlipat gandakan djuga de ngan mengadakan perbaikan teknik.

Sebuah pabrik minjak di Tulungagung sebagian akan di robah menjadi pabrik kertas, agar dengan djalan begini pa berik itu masih berdjalan terus dengan lintjir. Diduga djuga hal sedemikian akan dilangsung kan dengan pabrik minjak di Kediri.

Tenaga l.k. 8000 orang pegaw ai dari pabrik minjak di Tje pu jang kini telah dihentikan oleh pemerintah Republik, dan mesin2 pabrik tersebut akan dipergunakan untuk mendjalank an pabrik2 industri tambahan jang lain. Industri tangan se perti membikin tempangan telah dipergiat.

Menteri Sjafruddin Prawira negara menerangkan kesan2 tentang perdjalanannya itu. Be liau menerangkan bahwa masih banjak lagi kesulitan jang ha rus disingkirkan untuk memper oleh penghasilan jang lebih ba njak.

Pembikinan es djuga menu ruti Menteri itu sangat menga lamii kesulitan karena kekurang an sesuatu bahan tjampuran.

Pabrik papan di Sardan ma sih diperlukan benar dan indus tri di Rembang memerlukan ahli-ahli.

Menteri Sjafruddin mene rangkan bahwa segala tindakan akan diambil dengan berbagai tjabang pemerintah supaja da pat menutupi segala kekurang an dan menghadapi berbagai ke sulitan.

## IKLAN

Baru dibuka!

FILIAAL:

CURSUS COSTUUM

(Menggunting pakaian)

Djalan Antara 110

dan Puter2

dan

Cursus RUMAH TANGGA

(sulam-menjulam, mema- sak ku2 Cake, Taart, Bika Ambon dan lain-lain)

Setiap waktu menerima peladjar baru buat :

Djalan Antara 110

dan

Cursus Costuum,

Central Passer P 86

Pemimpin :

Njonja

S. NURSIH SAJUR

APAKAH JANG TERTULIS

PADA TUAN-TUAN

PUNJA NASIB ?

Itu adalah menjadi teka- teki (rahasia) belaka. Kita sanggup memetjah itu rahsia dengan Ilmu Bintang (Falakia) serta meramalkan keadaan jg lampau dan akan datang — Perkawinan — Pertjintaan — Pekerdjaan — Perniagaan dan Penghidupan sehari-hari.

Dan sedia mengobati segala matjam penjakit. Luar dan dalam dengan ilmu ketabiban.

J. A. SENYASI

p/a Thabbb A. Ch. NARUE

C. Passar 80 — Medan

Surat menjurat

Franco balasan f 0.50

## Baru Terima

Kain-kain (Autoom) Nylon Polos dan Bunga. Baldu untuk Kopyah Hitam dan Warna Matjam2, Benang Sering Getah dan lain2.

Harga Patut dan Memuaskan.

## Toko 31 Kesawan

Akan didjual:

## SATU RUMAH GEDUNG

dari pada batu, letaknja di SEL. KERAHSTRAAT 146 (Sudut Palembangstraat) Medan

Keterangan boloh dapat pada jang menempati rumah terse but dan pada Tata Usaha surat kabar ini.

## Pemberi tahuän

Menjambung maklumat jang disiarkan dalam surat kabar pa da pertengahan bulan Januari 1948 dimaklumkan bahwa pem bubarhan dan urusan „TOKO PE RAK” tak dapat dilangsungkan oieh jang bertanda tangan di bawah ini sebagaimana mesti nja, sebab tuan ABAS jang me megang buku2 dan harta benda perkongsian „TOKO PERAK” sampai sekarang tidak dapat di djumpai.

Medan, 30 April 1948.

Notaris

H. ST. PANE PAROEHOEM

Tel. 1501 — Medan

## SEKOLAH „PEN”

PANDAI TYPEN

Ada satu djalan pertama

untuk pekerdjaan.

Datanglah beladjar.

BINDJEIWEG 43 — MEDAN (Petisah)

## MAKLUMAT

dari:

EERSTAAANWEZEND GENEESHEER DEPARTEMENT VAN GEZONDHEID — MEDAN

Kepada mantri2 djuru rawat dan mantri2 bidan2 jang termasuk pada golongan dibawah ini diminta mendaftarkan namanja ke kantor Eerstaanwezend Geneesheer D.v.G. di Medan, p/a Pathologisch Laboratorium selambat2nja pada tanggal 1 Juni 1948 supaja dipertimbangkan diploma ja (idjazahnja) :

1. mereka jang menempuh udjian sebelum 12 Maart 1942 dan lulus, tetapi belum menerima diploma.
2. mereka jang menempuh udjian sesudah tanggal 12 Maart 1942 dan lulus dan mendapat idjazah (didalam pendudukan Djepang dan waktu Repu blik)

Pada waktu mendaftarkan itu musti diterangkan :

1. Nama
2. Umur
3. Ditempat mana cursus djuru rawat dan/atau cursus bidan diturut.
4. Lamanja cursus2 diturut.
5. Tempat menempuh udjian dan tanggalnja.
6. Nama2 anggota exar-en commissie.
7. Surat2 verklaring dari dokter2 pada rumah sakit tempat dia bekerdja sekarang jang menerangkan bagaimana pkerdjaannya sekarang.
8. Alamatnja jang terang.

Nanti akan ditentukan, siapa2 jang akan diberikan diploma dari D.v.G. atau jang akan menempuh udjian lagi diidepan examencommissie jang akan diundjukkan oleh D.v.G.

Mereka2 jang sudah memasukkan surat musti mendaftarkan namanja lagi.

**TJAP RANTANG**

TOKO HADJI KASSIM

PALEKAT NO. 1.

REGISTERED

**MEDAN**

HARAP SEKALIAN LANGGANAN SUDI MAMPIR  
**R. M. HADJI Mhd. KASSIM & Co.**  
MARKTSTRAAT 23 — MEDAN — TEL. No. 798  
Telegramadres: Hadjikassim, Medan.

SUDAH DIBUKA KEMBALI!  
**Toko PETJI & BLUDRU**  
ABDUL HALIM v/h M. TAON NST.  
MARKTSTRAAT No. 86 — MEDAN  
Harap para langganan maklum, dan aturlah pesanan dari sekarang!

KURSUS DAGANG **TAPDA** DIDIRIKAN TAHUN 1938  
DJALAN SUNGAI KERAH 120 — MEDAN  
Menerima murid buat kursus :  
Tep (10 djari) — Meme  
gang buka Dagang — Steno  
— Surat menjurat dalam dagang.  
Kursus lamanja 6 atau 3 bulan.  
Dibuka : pagi, petang dan malam.  
Diterima murid segala bangsa.  
Pemimpin : A. LATIF HD. NST.

## HATI-HATI

### Larangan Perajaan 1 Mei di S. Timur

VERORDENING RECOMBA 29-4-1948

Medan, 30 April.

Kemarin oleh Recomba di kota ini telah dikeluarakan verordening larangan mengadakan perajaan 1 Mei didaerah pendudukan di Suma tera Timur, larangan mana dgn sendirinja telah menutup segala ke sempatan apa djuga untuk memper ingati hari buruh itu setjara umum.

Lebih tegas bunji verordening tsbt, adalah sbb:

▲ Dilarang mengadakan arak2 an, demonstrasi, rapat2 atau per temuan2 peringatan pada tgl. 1 Mei, sebegitu djauh djika perbuat an ini dilakukakan dengan djahar ataupun tertampak dari djalan an umum.

▲ Seterusnya dilarang memasang mennggendong ataupun membawa bendera, kain2, papan2, sembojan dan tanda2 lain, pada tgl 1 Mei, jang memperlihatkan kesukaan ter hadap sesuatu maksud politik jang tertentu.

Peraturan tsbt mulai berlaku se djak kemarin.  
Harus hati2, kalau begitu!

## Rasionalisasi disegenap lapangan

— KATA LET. DJENDERAL SUHARDJO

BUKITTINGGI, 29 April.

„Untuk menghadapi phase baru dengan adanya naskah Renville dan mendjelang pembentukan Negara Indonesia Serikat, sudah sepantasnjalah djika keadaan intern kita dirasiona liseer”, demikian antara lain2 utjapan Panglima Sumatera Letnan Djenderal Suhardjo Hardjowardojo pada malam resepsi Konperensi Pertahanan Sumatera tadi malam bertempat di „Hotel Merdeka”.

Selain itu beliau mengandjurkan pula supaja usaha2 pengaksanaan rasionalisasi itu djangan sampai kandas akan tetapi dilangsungkan serentak disegenap lapangan.

Berkenaan dengan rasionalisasi itu, Panglima Sumatera menjata kan ada 3 tjoraknja, jaitu pertama memperbaiki mutu Angkatan Pe rang dengan memperketjil djumlah nja selaras dgn kesanggupan dari kewangan negara. Kedua, kata beliau, memperbaiki organisasi2 pertahanan negara dan ketiga mem produktipkan tenaga2 dari kalang an tentera kelapangan lain.

Gubernur Sumatera dalam pidato beliau diresepsi itu menjatakan pula, bahwa djuga dalam pemerin tah sipil akan segera didjalan kup rasionalisasi itu, terutama ber hubung dengan pembagian Suma tera menjadi tiga propinsi.  
Dinjatakan beliau lagi, bahwa pe

merintah kini telah membentuk su atu badan penampung orang2 dari kalangan tentera dan sipil supaja tenaganya dapat dialirkan kelap angan lain.

Pidato sumbangan dalam resepsi itu diutjapkan oleh Pak Surjo dari Dewan. Pertimbangan Agung, Ki H. Tjikwan, anggota Badan Peker dja DPS dan Chatib Suleman dari Front Nasional S. Barat jang da lam pidato masing2 menjatakan ke gembiraannya dengan udjud konpe rensi itu.

Sambutan atas pidato2 dalam rap at tsb diutjapkan pula oleh Kolo nel Sjarif Usman atas nama Pang lima Suhardjo.

Dapat dikabarkan, bahwa konpe rensi Pertahanan Sumatera ini di mulai tanggal 30—4 sampai tang gal 3—5 j.a.d. membitjarkan soal rasionalisasi dan rekonstruksi dika langan Angkatan Perang Sumate ra.



## Seputar pengaruh Komunis di T'kok

Oleh : JOHN YENCH, koresponden A. P.

RENTJANA yang diturunkan dibawah ini adalah yang pertama dari tiga buah rentjana, yang menceritakan perasaan tidak senang pada penduduk T'kok, yang mendiami daerah pedalaman disebelah selatan sungai Yangtze, j. i. daerah yang dikatakan sampai sekarang ini aman dan sangat pro Nasionalis. Ada tiga sebab, maka timbul perasaan tidak senang. Inilah yang dituturkan oleh seorang Inggeris yang sudah agak lanjut umurnya, seorang yg dahulu dijadi wakil sebuah perkongsian minyak dan sekarang menjadi di seorang tani Tiongkok. Rentjana dibawah ini menceritakan sebabnya yang pertama, j. i. yang berkenaan dengan kewajiban masuk militer. — Redaksi A.P.)

ENTERA Komunis belum lagi menjerangi sei Yangtze keselatan, namun demikian boleh dikatakan Nasionalis telah kalah disitu, demikian dituturkan oleh seorang pengungsi. Konksripsi, (kewajiban masuk militer) yang sekarang dijadikan kan dalam Tekong Besar sungai Yangtze, adalah salah satu sebab, maka petani didaerah yang masih dikuasai oleh Pemerintah, kian merasa mendongkol dan mereka lebih suka mengerjakan sesuatu pekerjaan yang lain dari pada apa yang sekarang mesti dikerjakannya oleh mereka, kata pengungsi itu seterusnya.

George H. Charleton, demikian lah nama pengungsi tsb yang telah berumur 71 tahun, telah melihat bagaimana pengerahan paksa atas semua orang yang sehat badannya menyebabkan timbulnya rasa benci dalam kalangan rakyat dipropinsi Kiangsi. Propinsi ini adalah sebuah daerah yang sekarang sedang menghadapi penyerbuan laskar Komunis dari utara seberang sungai Yangtze dan sampai sekarang masih dianggap sebuah kubu pertahanan kaum Nasionalis. Sebenarnya lah dipropinsi Kiangsi itu terletak Kuling, tempat kediaman Chiang Kai Shek dimusim panas.

Charleton sendiri sekarang mengungsi ke kota Shanghai, dimana ia dahulu memimpin kantor British Shell Oil Company dikota ini. Sejak tahun 1933 ia meninggalkan pekerjaannya dan menjadi seorang tani biasa yang tinggal diantara pelabuhan sungai Yangtze, Kiukiang dan Kuling.

Kata Charleton, dialah "satu-satunya tani Tiongkok yang berkelit patih". Ia datang ke Shanghai dengan hasil pertemukannya yang terutama, j. i. daging dari babi yang diperlihatkan sendiri. "Saja tidak akan kembali lagi ke Kiangsi", demikian ujarnya, "keadaan disana sama sulitnya dengan perang, walaupun buat sementara belum ada lagi pertempuran yang sebenarnya".

Menurut Charleton, didaerah itu konksripsi dijalankan dengan sangat keras oleh Pemerintah. Semua laki-laki yang bertubuh sehat dari umur 21 sampai 45 tahun harus masuk dalam tentera. Sekarang kita lihat ditereng bukti mereka di latih dengan memakai tombak. Tidak seorangpun lagi yang bekerja diladang, sebab tentera hanya menggunakan studen2 masuk tentera. Maka sebagai akibat penarikan orang2 muda untuk latihan tombak yang tidak memberi hasil itu, banja tinggalah lagi orang2 tua dan orang2 sakit untuk tenaga pekerjaan. Charleton mengeluh, karena ia upah pekerja membubung tinggi.

Katanja, pertanian sudah menjadi kerja seorang2 saja. Tidak ada seorangpun yang berani memulai pertanian setjara besar2an, karena takut tiba2 datang tentera menarik pekerja, ketika orang sangat perlu akan tenaga.

Sambung Charleton lagi, "saja mengetahui, yang Pemerintah hendak memadamkan pemberontakan. Tetapi disamping itu dari tudjuh orang pembantu2 saja, tiga orang terpaksa masuk tentera dan yang sebihnya... lari".

Charleton membenarkan, bahwa pengumuman konksripsi menyebabkan berdujun2 orang2 muda yang lerbadaan sehat melarikan diri.

KETIKA Menteri Pertahanan Dj. P. Hsi Chung Hsi menemupatkan markas besarnya di Kiukiang, maka kaum hartawan merasa aman. Tetapi rakyat dusun merasa sebaliknja, apalagi ketika didengarnya, bahwa tentera Nasionalis diperbantak disitu. Pada hal dekat disebelah sungai dipegunu

## Gerilja didesak di Junani

ATHENE, 29 April.

Operasi tentera Junani terhadap gerilja, yang terhalang kemarin oleh topan salju, sekarang telah dimulai kembali di daerah pegunungan disentral Junani.

Sumber, yang mengetahui di Lamia mengatakan, sebahagian besar dari pasukan2 gerilja, yang telah mempergunakan kesempatan dari lam topan salju meloloskan diri kepuntjak gunung2, telah petjah menjadi tiga kumpulan.

Kumpulan yang pertama dengan bersusah payah mengharung salju dan lumpur menurun ke lembah di lereng Timur gunung Ghiona. Mereka dituntut oleh kapal2 terbang Pemerintah.

Beberapa gerombolan ketjil2 lainja dikabarkan membuang senjata dan menjerahak diri2nja. Mereka mengatakan, bahwa mereka dipaksa memegang senjata.

Seterusnya diberitakan, pengadil an militer kemarin menjatuhkan hukuman mati atas 24 orang Komunis di Volos, yang dituntut membantu gerilja. — (A.P.)

## Komunis Birma mau disapu bersih

Rangoon, 30 April. Tentera Burma nampaknja bersiap2 buat melancarkan serangan besar2an terhadap kaum pemberontak yang dihasut komunis di Burma Tengah. Para penindja menaksir kekuatan kaum pemberontak ada 10 000 orang. Pemerintah ada 2.000 orang serdadu ditempatkan disekitar daerah itu.

Kaum pemberontak kabarnya persendjataannya tidak lengkap sedag pasukan2 Pemerintah akan diperkuat dengan Polis dan jika perlu dengan pasukan2 tambahan buat menjaja pu bersih pemberontakan Komunis sebelum musim angin di bulan depan.

Pemerintah mengatakan 450 orang Komunis tewas dalam pertempuran2 selama bulan ini, sedang Pemerintah tjuma kerugian 2 orang. — (UP)

## 787 PENGUNSI TIONGHOA

Jogja, 29 April. 787 orang pengungsi Tionghoa dari daerah2 di Jawa Tengah se malam telah berangkat dengan kereta api dari Jogja menuju keperbatasan antara Mondokan dan Gedangan.

Penjerahan pada pihak Belanda diakukan tadi pagi.

## Sendjata buat Palestina didjumpai di New York

Persembunjan sendjata jg banjak diantaranya repolper, se napang dan mitraljur, buat dikirim ke Palestina didjumpai di dek dari sebuah gudang dihilir Manhattan sebelah Barat. Polisi menahan 2 orang terkenal sebagai anggota Pergerakan Pemuda Zionis kedua2nja penduduk New York.

Polisi mengatakan loteng (tingkatan) dimana sendjata itu didjumpai disewa oleh Sandjovitch Bros. dan seorang anggota dari firma itu bernama Alexander Gurvitch memberi permisi pada pergerakan tersebut buat memakai deknja buat tempat mempak pakaian2 dan makanan2 untuk dikapalkan ke Palestina. Gurvitch kebetulan lagi di Paris menghadiri konferensi Zionis.

Sendjata2 dan peluru2 yang didjumpai itu berbungkus dengan pakaian dan makanan dan dialamatkan kepada orang2 di Palestina. Jang terdakwa, bernama Untermeyer dan Warshaw, tidak mengaku tahu tentang sendjata, dan mengatakan mereka bekerja tjuma buat mempak pakaian dan makanan.

NAZI BANGUN SEMULA? Berlin, 29 April. Amerika Serikat dan Inggeris hari ini memajukan sanggahan, karena Rusia telah memberi izin pembangunan partai Nazi didaerah pendudukan Rusia di Djerman kembali, walaupun dengan nama lain.

Brigadir E.R. Benson, wakil panglima tentera Inggeris di Berlin menyatakan bahwa berdirnja partai Nasional Demokrat, sebuah partai politik baru di Djerman adalah berlawanan dengan azas2 Allied Control (pengawasan Serikat), jaitu melarang berdirnja sesuatu partai politik yang bertjorak Nazisme di Djerman.

Sanggahan itu dikarang dalam satu perundangan antara komandan2 daerah pendudukan Serikat di Djerman dan konperensi tersebut berachir pagi itu djuga setelah perembukan berlangsung lebih kurang 13 djam lamanja. — (AP)

Shanghai, 29 April. S. k. yang dikeluarkan tentera Sovjet, "Tagliche Rundschau" mengabarkan, bahwa Rusia telah menjadikakan akan mengirimkan 20 ribu ton gandum, 20 ribu ton makanan ternak dan 40 ribu ton pupuk posfat untuk meringankan kekurangan makanan didaerah pendudukan Sovjet di Djerman. Dipertjajai inilah kali pertama Sovjet mengirimkan bahan makanan ke Djerman.

Komandan Sovjet, Marsekal Sokolovskiy menerangkan, bahwa pengiriman tersebut akan di basjar dengan barang2 industri oleh kilang2 pekerdja Djerman. — (UP)

## Didjual pada hartawan Amerika

LONDON, 23 April.

Polisi dipelabuhan2 dan lapangan2 terbang diseluruh Inggeris telah mendapat perintah keras untuk memata-matai penjual2 baju, yang hendak menjeludupkan baju2nja keluar negeri, demikian diwartakan oleh koresponden Straits Times dari London.

## Kekurangan makanan DI ZONE SOVJET

Frankfurt, 29 April.

S. k. yang dikeluarkan tentera Sovjet, "Tagliche Rundschau" mengabarkan, bahwa Rusia telah menjadikakan akan mengirimkan 20 ribu ton gandum, 20 ribu ton makanan ternak dan 40 ribu ton pupuk posfat untuk meringankan kekurangan makanan didaerah pendudukan Sovjet di Djerman.

Dipertjajai inilah kali pertama Sovjet mengirimkan bahan makanan ke Djerman.

Komandan Sovjet, Marsekal Sokolovskiy menerangkan, bahwa pengiriman tersebut akan di basjar dengan barang2 industri oleh kilang2 pekerdja Djerman. — (UP)

## BANTUAN UNTUK ANAK2 Anak Komunis djuga dapat

Lake Success, 29 April.

Kabarnya Pemerintah Pusat Tiongkok setuju menjatukan bantuan dari UNO kepada anak-anak yang berkehidupan didaerah2 yang dikuasai Komunis. Syarat yang disetujui ialah hanya barang2 yang boleh dikirim ke daerah2 Komunis dan Nanking diberi keterangan jelas apa jang telah ditjatkan dsb-nja.

Badan Penjelenggaraan Fonds Anak2 mengeluarkan uang untuk keperluan itu sebanyak 500.000 dollar AS. Wakil Tiongkok mengatakan sedjumlah \$ 350.000 sudah memada, sedang wakil Sovjet menganggarkan 1 djuta dollar. Buat Nasionalis Tiongkok telah disetujui rantjangan sedjumlah 1 djuta dollar untuk keperluan jg serupa. — (UP)

## PERDANDJIAN DAMAI Osterik hampir rampung

Washington, 29 April.

Sekretaris George Marshall mengatakan didalam pers konferensi nampaknja ada harapan perdandjandjian damai dengan Osterik bisa diselesaikan didalam perundingan yang sedang berlangsung di London.

Tetapi pelanggaran Rus atas kewajibannya dan atas hak2 AS di Wien sebagai yang ditentukan dalam persetujuan internasional tidak bisa diabaikan begitu saja dalam mengukur buid Pemerintah Sovjet dalam mengurus perdamaian.

U SAW MENDJALANI HUKUMAN 8 MAI Rangoon, 29 April. Hukuman bunuh pada U Saw karena membunuh pemimpin2 politik Burma telah ditetapkan pada 8 Mai.

Isterinja, yang sudah tidak berhasil buat merobah hukuman, meminta tubuh suaminya di bakar kelak. Banjak orang bermohon kepada Presiden supaya diberi kelonggaran. — (UP)

## Hukuman Berat didjatuhkan pada anti - Komunis

PRAHA, 29 April

Jan Ursiny, bekas Wakil Perdana Menteri dan kepala partai Demokrat Slovat Anti-Komunis didjatuhkan hukuman penjara 7 tahun karena "menghianat" oleh Pengadilan Negeri di Bratislava. Sekretarisnja, Otto Obueh, dihukum 30 tahun.

14 orang pesakitain lain dituduh turut membantu melakukan penghianatan buat mendirikan suatu negara terpisah dengan bantuan dari luar negeri menerima hukuman dari 4 bulan ke 18 tahun. Seorang dibebaskan.

Ursiny, berusia 52 tahun, mengeletar dan menundukkan kepala mendengar hukuman itu. Dia dipersalahkan "menghianat kepada negara membukakan rahasia2 negara dan membikin perhubungan kriminal dengan negeri asing".

Ursiny meletakkan jabatan dibulan Oktober buat menjelidiki tuduhan2 terhadap Obueh, karena Polisi menjadipakai didalam latji medjanja surat2 jg bersangkutan dengan orang2 pelarian diluar negeri. — (UP)

## Pasar Gelap baji di Inggeris

LONDON, 23 April.

Polisi mengatakan, pentjulik2 itu menjualkan baju2 jg dapat diserobotnja kepada tengkulak2, dengan harga £ 200 sampai £ 250 dan mereka ini menjualkan nja pula kepada orang2 hartawan yang tiada beranak di Amerika Serikat, Amerika Selatan dan Dominion2 Inggeris.

Surat2 kabar Inggeris mengabarkan, Scotland Yard (Kepolisian Rasia Inggeris) telah dapat membauni pasar gelap besar dalam baju2. Dikabarkan, bahwa tengkulak2 itu menjual "barang djualannja" dengan harga £ 50, "sebuah" kepada perempuan2 kaja yang tiada beranak.

Pentjulik2 menjimpan baju2 jg ditjurnja disebuah rumah tani jg sunji, sampai datang nanti tengkulak2 dari luar negeri untuk membelinja.

Albert Lohest, ketua dari golongan Belgia buat Federasi Eropah mengatakan, bahwa kongres Eropah jang akan dibuka di Den Haag pada 7 Mai buat membicarakan mengadakan Negara Serikat Eropah, adalah satu2nja kans bagi benua Eropah buat mengelakkan peperangan.

## Eropah bersatu buat menghapuskan Komunisme

BRUSSELS, 29 April.

Katanja didalam interviu "UNO terlalu lembek sebab tiada lebih dari satu kumpulan dari nasionalisme. Perlu diberi pada dunia suatu badan jang lain sifatnja dari itu dan diatas azas jang lebih luas dari badan tsb." Katanja pertemuan di Den Haag dipanggil supaya 850 orang wakil2 dari negeri2 Eropah bisa bertukaran pikiran bagaimana tjaranja membentuk Negara Serikat Eropah. Kongres akan di langungkan 4 hari lamanja dibawah pimpinan Winston Churchill.

"Saja yakin apakala Eropah suah dipadu Serikat Sovjet akan merobah sikapnja," kata Lohest. Kalau waktu ini Rusia kelihatannya agresif, ialah karena ia merasa jg diadapinja debu jang bersekar." Di Federasi Eropah kelak tidak ada komunisme, katanja. — (UP)

## PANITIA PERADJURIT PEMBANGUNAN

Bukittinggi, 29 April.

Suatu badan jang bernama Panitia Peradjurit Pembangunan untuk Sumatera telah dibangunkan dikota Bukittinggi. Dikabarkan, bahwa ditia2 kere sidenan panitia tsb akan didirikan pula dengan nama Panitia Peradjurit Pembangunan Daerah.

## IKLAN

CHABAR DUKATJITA Telah meninggal dirumah sakit Medan

Kaedah isteri dari ABD. WAHID di Pangkalan Berandan pada hari Chamis malam Djum'at tanggal 29/30-4-1948 pada pukul 23.45 (w. Sum).

Jang berdukatjita: A.R. Gani : abangnja. Chairani : (kakaknja). Sulup dan keluarga. Awaluddin dan keluarga serta ahli famili di Medan.

Pentjetak : "Sjarikat Tapanoei" — Medan

## Pope dan Negara-negara bagian

## "A Mystery State"....

Quentin Pope, dari stafredaksi "Chicago Tribune" jang selama 6 pekan ini mengirim berita2 Indonesia ke kantornja, didalam suatu rentjana jang disiarkan "Tribune" pada 6 April, dia menulis tentang Sumatera Timur.

Laporan jang dikirimkan hari ini mengenai 4 buah rentjana lagi disusun pandjang dari Pope pasal urusan Indonesia diwaktu ini.

Pope menamakan Sumatera Timur sebagai "kesatuan jg ke-4 dari Negara Serikat Indonesia jang akan didirikan, kini dibagi didalam 8 daerah jang berpisah, dan adalah satu negara jang tidak mudah dimengertikan ("a mystery state")".

"Tak ada seorangpun jang bisa mengatakan pemerintahan disini mewakili siapa", tulis Pope, "pada ketika ini pemerintahan ditangan amtenar2 Belanda dan sanak saudara Sultan Sultan. Tak seorangpun jang tahu berapa penduduk negara itu, ataupun sampai dimana sempadan2nja. Dan meskipun sudah ada tata negara dari 68 pasal (artikels), namun tidak jelas bagaimana tjara menjetudjui rantjangan belandja.

"Ada lagi faktor2 jang tidak diketahui. Tak ada orang jang tahu siapa menanggung belandja buat mengurus negara baru itu, jang telah berdjalan sejak semendjak bulan Oktober. Tak ada orang jang tahu bila akan diadakan pemilihan atau bagaimana tjaranja mengundi suara.

"Dan tidak ada pula orang jg

tahu mengapa Belanda, jang mula2nja tidak menjetudjui di adakan suatu negara baru disini, sekonjong2 menukar politiknya pada bulan Desember jg lalu dan memberi berkahnja ke pada negara baru itu".

Pope berpendapat tjuma satu hal jg djelas di Sumatera Timur — pendirian jang anti Republik dari orang jang dipuntjak. Dia sebut nama Dr. Mansoor.

Dia merasa bahwa Belanda menghendaki "penjelaian di Sumatera Timur supaya mereka bisa segera menggunakan kemungkinan ekonomi dari daerah itu dan kemudian memperkokoh kedudukan mereka di kemudian hari.

Didalam lain rentjana tentang Sumatera Timur, Pope menuduh bahwa negara2 penjadja di Eropah, terutama Inggeris, membantu Belanda menjerdjakan daerah2 jang dikerat dari Republik.

Menurut Pope, modal Asing, jang tertanam di Sumatera Timur ada \$ 350 djuta, diantaranya Belanda sadja \$ 215 djuta dan Inggeris \$ 70 djuta.

Tulisan jang ke 3 oleh Pope peri hal keterangan Belanda jg mereka telah menghentikan penjeludupan antara Sumatera dengan Malaya dan tulisan ke-4 mengenai soal gadji jang diberi Belanda kepada para pekerdja didaerah jang dikuasai mereka.

Berhubung dengan tulisan Pope tentang "Mystery State of East Sumatra" ichtisar pertjakaan dari penulis laporan ini dengan sumber Belanda di New York belum lama selang ada baknja diberitakan, sbb. :

Belanda mengadakan negara baru di Sumatera Timur seragi dengan tjarak Negara Serikat Indonesia jang telah dirantjangan mereka menurut tafsiran mereka sendiri dari Perdandjandjian Linggardjati.

Mereka menggambarkan suatu persatuan federal dimana tak ada bagian2nja jang mempunyai kekuasaan atau otonomi berlebih dari jang lain. Masing masing negara bagian dari Negara Serikat Indonesia akan bertali kepada pemerintah persatuan kira2 serupa djalannja dengan negara2 jg 48 buah di AS bertali dgn Pemerintah Federal di Washington atau propinsi jg 9 buah di Kanada bertali ke Pemerintah Dominion di Ottawa.

Agaknja, kalau Belanda bisa merurut tjont2 dari persatuan federal jang telah ada didunia ini, maka salnja, USAmerika, Kanada, Australia dan Afrika-Selatan, tjuma Pemerintah Federal buat seluruh Indonesia sadja jang mempunyai kekuasaan buat berurusan langsung dengan pemerintah2 luar negeri didalam garis politik dan didalam hal2 dagang.

Kalau beginilah sesungguhnya tujuan Belanda, sudah menjadi njata apa sebabnja mereka mendakan "negara2 boneka". Mereka mentjong2 Republik sampai ketjil supaya Republik tidak berdjaja buat melakukan imbang kekuasaan didalam persatuan federal jang dimaui Belanda.

Negara2 dari persatuan federal jang dimaui Belanda adalah kira2 begini: Indonesia Timur, Jawa Barat, Madura, Sumatera Timur, Borneo dan "jang dinamakan Republik", seperti kata Belanda.

Orang Belanda tsb mengeluarkan buah pikiran, jang bisa dipandang sebagai rasmi, bahwa kalau Republik tidak ingin "sedjedjer" dengan antjangan ini, Republik bisa "tutup kedai" dengan menamb tekanaan ekonomi atau "dibiar kan sadja sampai bobrok".

Dia selandjutnja menyatakan pi kiran bahwa Republik mungkin tidak dapat kesempatan buat mengudji tenaga jang dengan plebisit di Jawa, Sumatera dan Madura sebab sebarang penjelaian politik mengikut garis Belanda, bukan garis Republik, untuk Negara Serikat Indonesia akan memupus keperluan mengadakan plebisit.